



La USAL inaugura su Oficina de Representación en México

SALAMANCA

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, inauguró la Oficina de Representación de la Usal en la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM).

La Oficina de Representación de la Universidad de Salamanca en la UNAM, dirigida por la profesora Marta Fuertes, funciona como una sede permanente en este centro de Educación Superior mexicano, la mayor universidad del mundo hispanico, desde la que se pretende potenciar el desarrollo de programas de cooperación para la mejora de la docencia y la investigación, así como impulsar iniciativas de movilidad de estudiantes, profesores e investigadores y la puesta en marcha de actividades de ámbito cultural.

El estudio salmantino muestra así su importancia en Latinoamérica al ser uno de los elegidos por la universidad americana para integrarse en la Unidad Internacional de Sedes Universitarias.